



Adam Smith.

Adam Smith

En 1776 se publicó el libro “La Riqueza de las Naciones” de Adam Smith y algunos economistas consideran esta fecha como la de inicio de la ciencia económica.

Adam Smith nació en Kircaldy, Escocia y se desconoce el día exacto de su nacimiento. Smith tenía una personalidad tímida y no era agraciado físicamente, se auto describió como "hermoso en nada, excepto en mis libros". La contraparte a su físico era su capacidad intelectual. A los 14 años ingresó en la Universidad de Glaslow y luego a la de Oxford, en la que estudió durante seis años. En 1748 fue profesor de la Universidad de Edimburgo y en 1751 dio clases de lógica y filosofía moral en la de Glasgow.

Adam Smith era un profesor de filosofía moral y no un economista, como se podría pensar hoy. Fue en el ámbito de la filosofía en el que se hizo conocido inicialmente y fue ese el contenido de su primera publicación prestigiosa “La Teoría de los Sentimientos Morales”. Sin embargo sería “La riqueza de las naciones” el libro por el que pasaría a la historia. En 1778 Adam Smith ocupó el cargo de director de Aduana en Edimburgo, puesto que desempeñó hasta su muerte en 1790.

Smith no solo entra en la división del trabajo, sino también en la del los países porque plantean que estos deben producir lo que le den ventajas absolutas, y en esto se va a equivocar, porque las ventajas no son absolutas sino que relativas. La libertad de comercio mas la división de trabajo ayuda al bien común.

Charles Montesquieu

Nació en Francia en 1689, cursó la carrera de derecho en Burdeos y en Paría y estudió en la Escuela de Oratoria de Juilly. Fue nombrado como consejero del parlamento en 1713 y en 1716 como presidente el mismo cuerpo, cargo que desempeñó hasta 1716. Previamente, en 1715, se casó con Jeanne Lartigue.

En 1721 se publicó su primera obra, aunque de forma anónima. El libro fue editado en Ámsterdam, se llamó Cartas Persas y obtuvo un éxito inmediato. Sus páginas desarrollan la historia de una pareja Persa que de viaje por Francia analiza las costumbres culturales del país y da lugar para que el autor reflexione sobre las “rarezas” de las costumbres: desde la discusión seria de leyes y doctrinas hasta la crítica o la sorpresa ante los detalles más cotidianos.

Luego publicó Diálogo de Sila y de Eucrates (Dialogue de Scylla et D'Eucrate, 1724) y El templo de Gnido (Le Temple de Gnide, 1725). Libros que le permitieron ingresar a la Academia Francesa en 1728. Entre 1728 y 1731 Montesquieu viajó por Europa y estudió la Constitución de Inglaterra y escribió al respecto “Mis Pensamientos” que sería publicado luego de su muerte. Al regresar a Francia plasmó sus estudios sobre historia y política en sus consideraciones sobre las causas de la grandeza de los romanos y de su decadencia (Considérations sur les causes de la grandeur des Romains et de leur décadence, 1734), y luego en El espíritu de las leyes

